

Ein Dach für die Brandschützer

Spenden: Die Suche nach finanzieller Unterstützung findet einen Abschluss: Die Feuerwehr Abtsteinach besitzt jetzt drei neue Faltpavillons

Abtsteinach. Die Feuerwehr Abtsteinach hat sich Anfang des Jahres für die Anschaffung von drei Faltpavillons entschieden, die sowohl die Vereinsarbeit als auch die Einsatzkräfte durch ihre vielfältigen Einsatzmöglichkeiten unterstützen sollen. In der Beratungsphase wurde schnell klar, dass die finanziellen Mittel der Feuerwehr selbst nicht ausreichen würden. So entstand die Idee, sich mit einer Spendenaktion an alle Abtsteinacher Gewerbetreibenden zu wenden.

Die Spendenaktion startete im April dieses Jahres und endete am vergangenen Dienstag mit einem Empfang im Abtsteinacher Rathaus, zu dem alle Spender eingeladen waren, wie die Feuerwehr berichtet.

Gemeinsam gehandelt

Gemeindebrandinspektor Carsten Kling betonte, dass sich durch die Anschaffung die Bedingungen für die Mitglieder der Feuerwehr Abtsteinach verbessert hätten. Inzwischen haben die neuen Pavillons schon mehrfach gute Dienste geleistet. So kamen sie bereits beim Public Viewing oder bei der Indienststellung des neuen LF 10 KatS Anfang August (wir berichteten) zum Einsatz. Besonders hob er hervor, dass



Die Spende für die drei Faltpavillons der Feuerwehr Abtsteinach wurde am Dienstag symbolisch überreicht. BILD: GEMEINDE ABTSTEINACH

die beiden Ortsteilfeuerwehren Ober- und Unter-Abtsteinach die Anschaffung gemeinsam gestemmt hätten, die Feuerwehren würden ohnehin als Einheit auftreten und dies auch im Feuerwehralltag leben.

Darauf machten auch die anschließenden Redner aufmerksam. Sowohl der Vorsitzende des Feuerwehrvereins Ober-Abtsteinach, Florian Helfrich, der Vorsitzende der Feuerwehr Unter-Abtsteinach, Lucas Hoffmann, als auch die scheidende Bürgermeisterin Angelika Be-

ckenbach bekräftigten den Mehrwert dieser Investition, von der auch die Jugendfeuerwehr bei ihrem diesjährigen Zeltlager bereits profitieren konnte.

Ebenso dankten sie den Abtsteinacher Gewerbetreibenden und dem Lions Club Überwald-Weschnitztal für ihre Unterstützung. Sie freuten sich über die „überwältigende Resonanz“, wie die Feuerwehr in einer Pressemitteilung schreibt.

Lions-Präsident Andreas Felber überreichte den symbolischen

Scheck im Rahmen des Empfangs und bedankte sich bei allen Feuerwehrangehörigen, deren ehrenamtlicher, aber unbezahlbarer Dienst vom gesamten Lions Club sehr geschätzt wird. Insgesamt kamen bei der Spendenaktion 3950 Euro zusammen, wovon der Lions Club Überwald-Weschnitztal und die Firma Jöst Abrasives jeweils 1000 Euro beisteuerten. Die restlichen 1950 Euro wurden von ortsansässigen Firmen gespendet. Aufgrund von Urlaubszeit und Terminen konnten

Gespendet haben

- Lions Club Überwald-Weschnitztal
- Firma Jöst Abrasives
- Karin Oberle Steuerberatung
- Morton Extrusionstechnik
- Ellerbrock Konferenztechnik
- Krankengymnastikpraxis Christine Fieber-Schäfer
- Christian Marsch Dienstleistungen
- Steinach Apotheke
- Schreinerei Rohr
- Schork + Rassmann OHG
- ActiPysio Anna Kilian
- Georg Hintenlang GmbH
- Rüdiger Lammer e. K.
- Goldener Bock Abtsteinach

nicht alle Spender an dem Empfang teilnehmen. Ihnen sei aber, so Florian Helfrich, auch auf diesem Wege im Namen der Einsatzkräfte, der Vereinsmitglieder und der Gemeinde Abtsteinach für ihr Engagement gedankt.